

Compte rendu du conseil d'administration du 13 décembre 2022

Présents tous sauf Gérard Camoin, Jean-Louis Billard et Michel Garreau

Sujets abordés et décisions prises :

1. **Le partenaire d'agēa senior** Euroflorist ne semble pas fiable. Philippe Gauthier en a fait la triste expérience lors d'une livraison de fleurs pour les obsèques de l'épouse de notre administrateur Alain Blouet. Philippe a fait remonte ce dysfonctionnement auprès des responsables d'agēa sénior national. Il prendra contact avec eux pour une meilleure prise en charge. En outre, le code de Vacances Bleues n'existe pas, plus la difficulté pour les amicales régionales d'avoir leurs propres partenaires avec des partenaires limités dans l'espace d'une partie de leur région (ViVa'son dans 3 communes), tout cela mérite d'être mis au point. **En revanche, il est certain que les réductions proposées 10% ou 20% compensent très largement le montant de notre cotisation. Il faut en profiter**, il serait intéressant de connaître les statistiques de retour. En tout cas, le faire savoir à nos adhérents.
2. **L'initiative de partager nos sorties**, nos conférences et même nos voyages avec d'autres amicales de compagnies ou de région est saluée, elle répond à une demande de nos adhérents. Il sera proposé aussi aux amis des adhérents de se joindre à nous, avec éventuellement une adhésion de sympathisant. Il faudra y réfléchir.
3. Nous rappelons la date de **notre AG le 8 juin 2023 grâce au soutien et à l'offre de Marie-France** Bouvier et son fils. Nous les remercions encore chaleureusement : dans les locaux de l'école hôtelière, AG, déjeuner cocktail et vidéos en projection de nos activités suivis d'une balade en bateau mouche.
4. Le prochain conseil aura lieu le **24 janvier 2023**.
5. **Notre prochaine communication** : les vœux et les appels de renouvellement de cotisation. En préalable, une discussion s'instaure pour savoir quel en-tête de papier ou mail retenir : il y a l'officielle, celle d'agēa sénior et la nôtre, régionale. Décision : on s'adaptera en fonction du destinataire du texte : fleur simple, fleur avec région, fleur avec région et union nationale ou amicale d'aga retraités. Anne-Marie et Philippe décideront.
6. **Les vœux** : seront sur le site avec une vidéo, envoyés par une carte postale pour les sans mails et par mail pour les autres avec une image illustrative. Les textes seront ceux de Philippe Gauthier déjà fournis. Envoi dernière semaine de décembre.
7. **Les cotisations 2023** : la communication doit être différente selon des destinataires. Tout d'abord les BUA (nouveaux adhérents depuis 2018, environ 50). C'est agēa sénior qui envoie par mail l'appel. Il nous faut attendre d'avoir ce projet pour compléter l'information fournie. Nous proposons de faire un mail spécifique pour leur demander de nous adresser un don directement sur notre compte ou par chèque. Le texte est à faire par PG. Et bien sûr en rappelant la nécessité de nous soutenir financièrement. Les adhérents avec mail recevront notre appel sur ce support : PG propose un texte. Les sans mail recevront un courrier avec le même texte (environ 60). Nous ferons aussi un mail/courrier spécial pour les adhérents perdus en 2021 et 2022, texte à l'initiative de PG toujours. Et encore un autre pour ceux qui sont adhérents dans une amicale de compagnie, mais pas chez nous : autre texte encore.

8. Ainsi nous communiquerons de quatre manières différentes selon la population concernée. Le rappel des impayés se fera par téléphone en février.
9. Dans les mails et les lettres figurera en bas de page les coordonnées de notre trésorier ainsi que l'IBAN pour les virements, celui du Crédit Mutuel.
10. Philippe et Anne-Marie préparent les supports dès que possible. Pour un départ le 5 janvier prochain, les vœux avant.
11. **Le site** : Anne-Marie et Philippe complèteront leur formation les 28 et 30 décembre en Zoom avec Florent Dewas pour un lancement du site le 5 janvier. On va constituer un nouveau modèle de carte d'anniversaire pour l'exercice 2023 puis envoi automatique. A ce propos, il faudra l'alimenter : Alain Ravaux et Gilles Lepeyre se proposent de faire un article sur les vins et sur un poème humoristique. Bien entendu, on attend les suggestions de tous les membres du conseil dans ce domaine, donnez-nous des idées ! Le comité de communication pourrait se réunir toutes les 5 semaines pour choisir les articles à poster entre janvier et juin, entre septembre et décembre en sautant les vacances scolaires. À mettre en place.
12. **Prochaines sorties** : il ne faut pas tarder à communiquer les dates, en effet, nous avons tous un emploi du temps chargé : une sortie Opéra Garnier et crêpes en mars. Marie-France aidée de Martine organise un jeu de piste dans Paris début mai, thé à la fin.
13. Anne-Marie et Philippe ont préparé l'article à paraître sur la revue d'agèa sénior Infos de janvier aidée de son infographiste pour une présentation de qualité.
14. **Un point comptable** est sommairement fait par Jean-Pierre, **Alain Malnati insiste à nouveau d'être tenu informé de la situation**. Philippe fait un rappel à la fois sur les économies réalisées et les sommes engrangées depuis 6 mois (location bureau : gain 400 €, cession du matériel, imprimante, gain 200 € allocation Philippe Lequeux- Sauvage 1500 € en attente, entre 300 et 400 € de subvention AXA). Il rappelle à Jean-Pierre qu'il doit communiquer en priorité les informations à Alain et donner un point de situation à chaque conseil afin qu'il soit publié en annexe à nos comptes rendus, ce qui n'est pas le cas pour l'instant. Philippe habilitera dans les prochains jours, Alain, à la visualisation de nos comptes au Crédit Mutuel. Par ailleurs, il demande à Jean-Pierre, de fermer le compte à la SOCIETE GÉNÉRALE, début janvier. Pour la réunion du 24 janvier, Jean-Pierre fournira à tous un état détaillé de nos comptes au 31.12.22 (balance et trésorerie) ainsi qu'un projet de budget pour le premier semestre 2023 que nous devons discuter et valider.
15. On rappelle à nouveau qu'il n'est toujours pas question de rembourser les frais de déplacements pour venir en conseil ou en bureau.
16. Jean-Louis Billard, le contrôleur aux comptes est aux abonnés absents, Philippe se propose de le contacter une dernière fois. Nous avons trouvé un contrôleur aux comptes d'expérience qui veut bien accepter cette mission.
17. Départ pour un déjeuner de fin d'année organisé dans l'île Saint Louis puis direction l'hôtel de Ville de Paris pour **vidéo collective et photos devant les sapins**, sous les rayons d'un soleil d'hiver, ce fut parfait ! Une belle vidéo pour notre site !

Anne-Marie Rétif, la secrétaire.

2022 CR du conseil du 13/12/22, V3bis amrpg du 31/12/22